



Vorlage an den Landrat des Kantons Basel-Landschaft

Titel: **Wahl der Kantonsgerichtspräsidentin bzw. des Kantonsgerichtspräsidenten für den Rest der Amtsperiode (bis 31. März 2018)**

Datum: 9. September 2015

Nummer: 2015-333

Bemerkungen: [Verlauf dieses Geschäfts](#)

Links:

- [Übersicht Geschäfte des Landrats](#)
- [Hinweise und Erklärungen zu den Geschäften des Landrats](#)
- [Landrat / Parlament des Kantons Basel-Landschaft](#)
- [Homepage des Kantons Basel-Landschaft](#)



Kanton Basel-Landschaft

Kantonsgericht

Vorlage an den Landrat

betreffend Wahl der Kantonsgerichtspräsidentin bzw. des Kantonsgerichtspräsidenten für den Rest der Amtsperiode (bis 31. März 2018)

vom 7. September 2015

Sehr geehrter Herr Präsident,
sehr geehrte Damen und Herren Landrätinnen und Landräte,

Am 27. August 2015 hat Andreas Brunner seinen Rücktritt vom Amt des Kantonsgerichtspräsidenten per Ende 2015 bekanntgegeben.

Der Landrat wählt das Kantonsgerichtspräsidium aus dem Kreise der Abteilungspräsidien (vgl. § 10 Absatz 4 Gerichtsorganisationsgesetz [GOG]).

Antrag:

://: Der Landrat wird ersucht, für den Rest der Amtsperiode (bis 31. März 2018) das Präsidium des Kantonsgerichts (30%-Pensum) zu wählen.

Mit vorzüglicher Hochachtung
Im Namen des Kantonsgerichts
Die Vizepräsidentin Der Gerichtsverwalter

Dr. C. Baltzer-Bader M. Leber, lic.oec. HSG